

ABSTRAK

A.Ahmad Zulfikar. 2017. *Pengaruh Tingkat Pendidikan Orang Tua Terhadap Pembentukan Kepribadian Anak (Studi Komunikasi Dalam Keluarga Pada Lingkungan Caile Kabupaten Sinjai)* Skripsi. Program Studi Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing Muhammad Nawir, dan Risfaisal.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah bagaimana pengaruh tingkat pendidikan orang tua terhadap pembentukan kepribadian anak dalam keluarga dan apa perbedaan pola komunikasi orang tua berpendidikan tinggi dengan orang tua berpendidikan rendah dalam membentuk kepribadian anak dalam lingkungan keluarga.

Tujuan penelitian ini adalah (i) untuk mengetahui pengaruh tingkat pendidikan orang tua terhadap pembentukan kepribadian anak dalam keluarga.(ii) untuk mengetahui perbedaan pola komunikasi orang tua berpendidikan tinggi dengan orang tua berpendidikan rendah dalam membentuk kepribadian anak dalam lingkungan keluarga. Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif. Di mana penelitian bermaksud untuk memenuhi fenomena tentang yang dialami subjek peneliti mengenai Pengaruh Tingkat Pendidikan Orang Tua Terhadap Pembentukan Kepribadian Anak di Lingkungan Caile. Informan ditentukan menggunakan *purposive sampling* memilih subjek berdasarkan kriteria spesifik yang telah ditentukan, yaitu masyarakat lingkungan caile yang memiliki tingkat pendidikan yang tinggi dan tingkat pendidikan yang rendah. Teknik pengumpulan data yaitu, observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data melalui berbagai tahapan yaitu, pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, verifikasi data dan kesimpulan. sedangkan teknik keabsahan data menggunakan, perpanjangan pengamatan. Meningkatkan ketekunan, dan member check.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (i) tingkat pendidikan orang tua sangat berpengaruh dalam pembentukan kepribadian anak dalam keluarga maupun didalam lingkungan sosialnya di Lingkungan Caile,(ii) pola komunikasi orang tua berpendidikan tinggi dengan orang tua berpendidikan rendah memiliki pengaruh terhadap pembentukan kepribadian anak didalam lingkungan keluarga maupun di lingkungan sosialnya.

Kata Kunci: Pendidikan, Kepribadian